



Un año más, la alegría de tener por unos días el mayor baloncesto de categoría cadete es todo un orgullo para entidad modesta como la nuestra. Un torneo histórico que ha modificado su nombre pero continua por nuestra parte con la misma ilusión, ganas y espíritu de superación.

Este torneo no solo es una oportunidad para demostrar lo que cada uno ha aprendido, sino también para compartir experiencias, disfrutar del juego limpio y forjar amistades que durarán toda la vida. El baloncesto es mucho más que un deporte; es un camino de aprendizaje, de esfuerzo constante y de perseverancia. Quiero agradecer a todos los involucrados en la organización de este torneo, a los árbitros, voluntarios, y por supuesto a los padres y familiares por su apoyo constante. Sin ustedes, este evento no sería posible.

Finalmente, deseo que este torneo sea una verdadera fiesta del baloncesto, que todos disfruten, aprendan y, por sobre todo, se lleven recuerdos que los impulsen a seguir creciendo como jugadores y como personas. Que gane el mejor, pero que todos salgan victoriosos por haber sido parte de esta experiencia.

Fernando Leiva Camacho  
Presidente AESE